

09/03/2015

## **Caldera: Fiscalía ordena pruebas de ADN para identificar cuerpo encontrado en Bahía Cisne**

La Fiscalía de Atacama ordenará exámenes de ADN a peritos del Servicio Médico Legal con la finalidad de poder establecer la identidad de un cuerpo que fue encontrado este domingo en el sector de Bahía Cisne en la comuna de Caldera.

Según la información entregada por el fiscal jefe de esta comuna, Alvaro Córdova, en horas de la mañana fue informado del hallazgo de un cuerpo en el mencionado sector, comunicando de inmediato de ello a

personal de la Armada y efectivos de la PDI, quienes se dirigieron al lugar mientras que funcionarios del Servicio Médico Legal procedieron a levantar el cuerpo.

“El estado del cuerpo no permitió lograr una identificación visual, razón por lo que la Fiscalía solicitará exámenes de ADN para poder establecer si se trata de un trabajador que estaba siendo buscado luego de internarse en el mar en este mismo sector costero de la comuna y del cual no había sido posible dar con su ubicación”, dijo.

Córdova indicó que se realizarán las coordinaciones pertinentes para proceder con las diligencias de toma de muestras en el menor tiempo posible para poder así poder tener los resultados que permitan conocer la identidad del cuerpo.

